

PROGRAMME :

Orgue à 4 mains et 4 pieds

Les oeuvres

Naji HAKIM (né en 1955) "Rhapsody" for organ duet

Johann Georg ALBRECHTSBERGER (1736-1809)

"Prélude et fugue" en Do M pour orgue à 4 mains

Johann Sebastian BACH (1685-1750)

"Concerto" en la m d'après Antonio VIVALDI (1648-1741)

Franz LISZT (1811-1886) "Prélude et fugue sur B-A-C-H"

Déroulement du concert

Naji HAKIM (né en 1955) "Rhapsody" for organ duet

- I. Allegro molto

Johann Georg ALBRECHTSBERGER (1736-1809)

"Prélude et fugue" en Do M pour orgue à 4 mains

Naji HAKIM (né en 1955) "Rhapsody"

II. Andante sostenuto

Johann Sebastian BACH (1685-1750)

"Concerto" en la m d'après Antonio VIVALDI (1648-1741)

Naji HAKIM (né en 1955) "Rhapsody"

III. Vivace

Franz LISZT (1811-1886)

"Prélude et fugue sur B-A-C-H"

Naji HAKIM (né en 1955) "Rhapsody"

- IV. Andante Tranquillo

- Quodlibet - Maestoso



Organistes : Christine et Patrick Barneron

Il était une fois une fillette qui vivait en Isère dans un petit village nommé Virieu-sur-Bourbre. Passionnée de musique, elle avait entrepris dès l'âge de dix ans d'apprendre à jouer de l'orgue.

Non loin de là, dans un beau pays nommé Saint-Antoine-l'Abbaye, vivait un jeune homme, qui lui aussi s'adonnait aux joies de la musique. Tombé amoureux de l'orgue de l'église de son village, il décida, comme la demoiselle, de percer les mystères de cet instrument.

Tous deux se mirent en chemin vers la grande ville, afin de bénéficier de l'enseignement d'éminents professeurs : Pierre Perdigon à Grenoble pour lui, et Louis Robilliard à Lyon pour elle, suivi d'un perfectionnement auprès d'Etienne Baillot à Chambéry.

Quelques années et diplômes plus tard, ils eurent la joie de se retrouver au sein de la même équipe d'organistes : à la tribune de Saint-Bruno de Voiron.

Avant cela, ils avaient également eu le temps d'étudier entre autres l'écriture, le contrepoint, la musique de chambre baroque (...), mais aussi d'obtenir un CAPES d'éducation musicale et chant choral, ou encore de croiser leurs chemins au hasard de multiples concerts... Et naturellement, ils se marièrent et eurent... trois enfants !